

BAB IV

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil yang sudah diteliti oleh pasangan suami-istri yang pernah terlibat konflik ini dapat diketahui bahwa ternyata terdapat bermacam-macam langkah yang diambil atau langkah yang ditempuh oleh pasangan suami-istri tersebut dalam mengelola konflik yang muncul di dalam pernikahan, sehingga pernikahan yang mereka jalani tetap bisa utuh dan terjaga keutuhannya. Hasil yang di dapat dari penelitian ini dapat dilihat dari manajemen konflik yang telah digambarkan oleh peneliti. Berikut gambaran manajemen konfliknya sebagai berikut:

1. Pada kasus ketiga informan pasangan suami-istri masalah yang muncul di dalam pernikahan ini adalah belum dikaruniai anak di dalam pernikahan yang sudah dijalani selama lebih dari 10 tahun, seringnya terjadi perbedaan pendapat diantara keduanya juga adanya komunikasi yang kurang baik dapat menyebabkan munculnya pemicu konflik di dalam rumah tangga mereka. Adapun masalah-masalah tersebut dapat dihadapi dengan berbagai langkah yaitu dengan diam juga menghindar dengan pasangan sampai pada akhirnya mengambil langkah untuk berkompromi agar konflik yang terjadi bisa menemukan jalan keluar yang baik bagi keduanya, dengan cara berbicara

dari hati ke hati sehingga akhirnya kedua belah pihak tidak merasa ada yang dirugikan .

Dengan demikian dapat diketahui bahwa dalam mengelola konflik di dalam rumah tangga yang dilakukan oleh ketiga informan dalam menjaga keutuhan rumah tangga mereka adalah termasuk dalam manajemen konflik dengan tipe kompromi. Meskipun langkah yang mereka gunakan berbagai macam cara. Hal ini bisa dilihat dari cara ketiga informan ini dalam menyelesaikan konflik yang terjadi di dalam rumah tangga mereka. Cara mereka dalam mengakhiri konflik dengan cara mendiskusikan masalah agar mendapatkan solusi yang tepat dan baik juga menguntungkan bagi kedua belah pihak.

B. SARAN

Adapun saran-saran yang bisa peneliti berikan berdasarkan kesimpulan dan pembahasan yang di dapat dari hasil penelitian yang sekiranya dapat menjadi acuan dalam menegelola konflik yang ada pada suami-istri di dalam pernikahan:

1. Untuk ketiga Pasangan Suami-Istri informan

- Sekiranya bisa lebih dapat memahami dampak akibat konflik yang terjadi di dalam rumah tangga sehingga bisa dapat menyadari kesalahan yang terjadi saat konflik.

- Agar bisa memperbaiki komunikasi yang baik dengan pasangan dan Sekiranya bisa lebih dapat memahami dampak akibat konflik yang terjadi di dalam rumah tangga sehingga bisa dapat menyadari kesalahan yang terjadi saat konflik

2 Untuk Peneliti Lain

- Agar bisa dapat melanjutkan penelitian ini dengan criteria yang berbeda dan dengan lebih baik

3 Untuk Masyarakat Lain

- Agar bisa mengambil sisi positif dari penelitian ini agar dapat mengetahui cara mengelola konflik yang terjadi di dalam rumah tangga.